

Medienmitteilung

aqua pro gaz

Der Treffpunkt für Wasser- und Gasfachleute

Bulle, 12. November 2013 – Die Messe aqua pro gaz findet zum 7. Mal vom 5. bis 7. Februar 2014 im Espace Gruyère (Bulle) statt. Diese in der Schweiz einzigartige Verkaufsmesse findet alle zwei Jahre statt und ist zu dem Treffpunkt für Wasser- und Gasfachleute geworden. Es werden über 100 Aussteller und 4000 Besucher erwartet. Auf einer vergrösserten Ausstellungsfläche werden während drei Tagen zahlreiche Events angeboten.

Die Messe aqua pro gaz ist einzigartig in der Schweiz. Sie findet alle zwei Jahre im Espace Gruyère (Bulle) statt; dieses Mal vom 5. bis 7. Februar 2014. Mit dieser 7. Ausgabe, zu der über 4000 Besucher erwartet werden, positioniert sich aqua pro gaz als der Treffpunkt für Wasser- und Gasfachleute.

Aussteller

Bereits haben sich um die 100 Aussteller angemeldet – zu 60% aus der Deutschschweiz, zu 40% aus der Romandie. Vertreten ist eine Mehrheit der Marktführer der Wasser- und Gasbranche in der Schweiz. Die Standfläche wird dieses Jahr um 1200 m² vergrössert. Für interessierte Unternehmen stehen noch Stände zur Verfügung; Anmeldungen auf www.aqua-pro-gaz.ch.

Fachtagungen

Die Dachverbände der an der Messe vertretenen Branchen organisieren im Rahmen der Messe aqua pro gaz eine Reihe von Fachtagungen zu aktuellen Themen mit illustren Rednern: die Trinkwasserversorgungen Romandie, der Verband der ARA-Betreiber Romandie (GRESE), der Westschweizer Verein für Luft- und Gewässerschutz (ARPEA), der Schweizerische Verein des Gas- und Wasserfaches SVGW und der Verband Schweizer Abwasser- und Gewässerschutzfachleute VSA. Das vollständige Programm findet sich auf www.aqua-pro-gaz.ch.

Ehrengast

Die Messe aqua pro gaz freut sich ganz besonders, die HES-SO Fachhochschule der Westschweiz als Ehrengast zu begrüssen. Seit ihrer Gründung vor 15 Jahren ist die HES-SO zu einem Zentrum für Kompetenzen, Ideen, Innovationen, Kreativität und Wissen geworden. Wasser und Gas sind Teil ihres Lehrstoffs sowie der anwendungsorientierten Forschung und Entwicklung (aF&E) im Fachbereich «Ingenieurwesen und Architektur».

aqua-expo

Die mobile Ausstellung «aqua-expo» des Schweizerischen Vereins des Gas- und Wasserfaches (SVGW) ist bereits auf grossen Publikumserfolg gestossen und wird während der Dauer der Messe zu besichtigen sein. Hier erfährt der Besucher, wie unsere Wasserversorgung funktioniert und wie wir zu unserem Leitungswasser kommen. Die Ausstellung spricht die Wahrnehmung und den Orientierungssinn spielerisch, interaktiv und sachlich informativ an.

Mit jeder neuen Messe hat Espace Gruyère seine unangefochtene Position als Organisator branchenspezifischer Fachmessen in der Schweiz ausgebaut. Mit einem idealen Standort im Herzen

des Greyerzbezirks, an der Grenze zwischen Deutsch- und Welschschweiz, bietet das Ausstellungszentrum einen idealen Rahmen für Anlässe mit landesweiter Ausstrahlung wie eben die Messe aqua pro gaz.

Medienleute können sich über den Pressebereich auf unserer Webseite www.aqua-pro-gaz.ch anmelden. So erhalten Sie automatisch die weiteren Medienmitteilungen und Pressedossiers, können frei verwendbare Bilder herunterladen und sich für die Messe akkreditieren lassen.

Medienkontakt:

Stéphane Fellay, Verantwortlicher Markt & Marketing, Espace Gruyère AG, 026 467 20 71

www.aqua-pro-gaz.ch

Hauptsponsoren



swiss.smart.simple.

GWF

straub
the right connection

GLYNWED
pipesystems

Les professionnels du raccord tube

Partner

